
 宮田村立宮田小学校  学校だより 

 

 

 

 
子どもたちの安全を第一に考え，徐々に学校生活をスタートします 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

第２号 

令和２年５月 19 日 

文責：教頭 草間 

TEL  85-2007 

4 月の分散登校の様子です。ある地区

では登校日でない 6 年生がカバンを持

たずに一緒に歩いていました。心配に

なって来てくれたのでしょう。 

1 年生は 4 月終わりにあさがおの種を

まきました。大きくなあれ！ 

5 年生は代掻き

をしました。ま

だちょっと寒か

ったね。 

4 年生は畑作業。

じゃがいもを植え

ました。 

1 年生の初めての給食は，簡易給食・全

員前向き・先生による配膳・黙って食べ

る…制約が多い中でしたが，宮田の給食

を美味しくいただきました。 

ブロックを使って，算数の勉強をし

ています。操作をしながら「１．２

…」と数えます。この作業がとても

大事です。 
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「PTA としてできること。そしてこれから必要なこと」 

 

新型コロナウィルスの影響を受け，宮田小学校も休校を余儀なくされまし 

た。PTA としても何もかもが前例のない状況となってまいりました。学校 

行事，PTA 事業の中止・延期と不安事項が山積みになっているのが現状で 

す。 

休校期間が長く，今後のカリキュラムなどを考えますと，大きなしわよせ 

が来ることは間違いありません。従来の活動にとらわれず 

「子どもたちの学校生活で本当に必要なこと」を推進していくべきではないでしょうか。 

前例のないこの一年。PTA 活動の見直し，そして改革の一年と考えてみました。PTA 会員の皆

様にもご理解・ご協力をお願いいたします。 

令和二年度 PTA 会長  寺久保 和弘  

学校からのお知らせ 
 

＜相 談 窓 口＞ いじめ、不登校、人権・セクハラ問題などの相談窓口（教頭・保健室）を 

校内に設置しています。お気づきの点をお伝えください。 

 

＜カウンセリング＞ スクールカウンセラー小澤エミ先生が、月に 1 回来校し，保護者や児童

の相談に乗ります。悩んでいることや心配なことなど遠慮なくお話ください。

担任か係職員：眞島まで申し込んでください。１学期実施日は次の通りです。 

５／２８(木)午前  ６／２９(月)午前  ７／２０(月)午前  

 

＜車で来校の時＞ 校地内の舗装してあるところに駐車ください。天気に恵まれた参観日のみ

校庭を開放します。ＰＴＡの会合等の場合は，校舎に沿っての縦列駐車，また

は線路西駐車場をご利用ください。 

 

<e ライブラリーをご活用ください> 機器の貸し出し，Ｗｉ-Ｆｉ環境の整備など，現在準備中

です。検索サイトで「eライブラリー」と入力してしまうと，コードが入力で

きない画面が出てきます。必ずお知らせした URLを直接入力してください。 

新型コロナウィルス感染防止にかかわって 

 

・5 年生の宿泊学習（9 月に延期予定），6 年生の修学旅行（9 月実施予定）については，このような状況です

ので，現在のところはっきり申し上げることはできません。最終的には教育委員会と学校で実施の可否を決

めることになりますが，保護者の皆様のご意見を大切に考えさせていただきたいと思います。詳しくは５．

６年生に配布するプリントをご覧ください。 

 

・夏休みおよび冬休みの短縮を行う予定です。保護者懇談会については予定されていた時期（7 月下旬）で実

施するか，8 月上旬に実施するのか検討中です。  →その都度連絡させていただきます。 

 

・1 学期に予定しておりました運動会を延期し 10 月を予定しています。秋の状況はわかりませんが，種目数

を減らした短縮プログラムで行い，弁当なしの半日開催で考えています。（中止の可能性もあります） 

 

・通常の登校に徐々に戻りつつありますが，下校後に友だちの家に遊びに行く，呼ぶということはまだ控えま

しょう。外で遊ぶことは大丈夫です。 このような状況で学校での交通安全教室が実施できません。道路の

歩き方（交差点は必ず止まる）を教えていただいたり，自転車の乗り方をご確認していただくなどご家庭に

お願いすることばかりになります。よろしくお願いいたします。 


